

B106 ERZENDEL RATZIEL

Erzengel Ratziel erscheint jetzt in klaren Flaschen. Seine Farben sind Helles Olivgrün/Heller Flieder.



Am 22. Oktober 2007 wurde Erzengel Ratziel geboren. Kurz danach erschien er in milchig-opaken Flaschen. Mit der Geburt der 108, Erzengel Jeremiel und der 109, Erzengel Zachariel, ergab sich jetzt eine neue Möglichkeit, die ein allmähliches Heben der Schleier begünstigte. Es ist wichtig zu verstehen, dass dies, obwohl seine Geburt scheinbar lange zurückliegt, alles Teil des Prozesses von Erzengel Ratziel ist, der ins Dasein kommt. Wenn wir uns noch einmal einige der früheren Informationen über die Gaben und Geschenke und das Potenzial Ratziels vornehmen, kann uns das helfen, etwas von dem tiefen alchemistischen Prozess zu verstehen, sowohl persönlich als auch transpersonal, sodass wir bei den Veränderungen, die jetzt gerade stattfinden, das Gefühl der Feierlichkeit empfinden können.

Als Meisteralchemist bringt Ratziel das Geschenk der inneren Alchemie durch Umwandlung der Konditionierungen zu purem Gold. Das Potenzial ... die Situation und die Umstände bewusst zu machen, die mit der

Bitterkeit der Vergangenheit zu tun haben und sie zur Süße des Geistes zu wandeln.

Erzengel Ratziel, der uns helfen kann, unsere Gaben und Geschenke hervorzubringen und unsere Herausforderungen zu überwinden, ermöglicht gewissermaßen die Erweiterung des Lichtnetzes durch die menschliche Verbindung wie auch durch die Verbindung im planetarischen Gitter.

Wo wir hätten vorwärtsgehen können, aber uns von Situationen und Umständen zurückgehalten haben, hilft uns Ratziel als Engel der persönlichen Ermächtigung, uns zu befähigen, das Richtige zu tun und auszudrücken, was nötig ist, um unsere Rolle als Teil der Lösung aufzunehmen, anstatt ungewollt zum Problem beizutragen. Es ist auch richtig, wenn wir sagen, mit der karmischen Saat der Vergangenheit umzugehen, bedeutet, diese Samen zu

überwinden oder in etwas mehr Positives zu verwandeln. Das ist die Konsequenz der Qualität, die wir in jedem Moment in all das, was wir tun, einbringen, um für das Wunder des Augenblicks offen zu sein und uns nicht zu verlieren.

Es ist in Einklang mit dem alchemistischen Prozess, dass Erzengel Ratziel jetzt in klaren Flaschen sein wird. Daher werden die milchig-opaken Flaschen als Teil der kontinuierlichen Entwicklung des Systems nicht mehr länger verfügbar sein. Wir hoffen, dass auch ihr das Gefühl der Feierlichkeit bei diesen Veränderungen empfindet und verbleiben mit einer letzten Erkenntnis über Erzengel Ratziel:

Ratziels Geschenk, die Wahrheit zu enthüllen und die Muster der Vergangenheit alchemistisch in pures Gold zu verwandeln, liegt vor uns, weil ein goldener Moment winkt, einer, der zu einem goldenen Zeitalter führen mag.

